



大野山保育園(身延町)



2014年5月22日木曜日開催



日吉先生から・*。*。*。☆。参加園児数21名

普段の外遊びとは、また違う子どもたちの生き生きとした表情が見られ、楽しさが良く伝わり、職員も一緒となり充実した時間を過ごすことができました。
ありがとうございました。



こんにちは！やまちゃんです♪^▽^ 元気いっぱい体を動かしてるかな??
今日は天気が良く、気持ち良かったね！その中でやるサッカーもすごく楽しかったね☆
男の子も女の子もドリブルがうまくてビックリです！シュートもかっこよく決まったね！！
ヴァンフォーレ甲府の試合が山梨中銀スタジアムでやっています♪
もし機会があればサッカーを観にきてね☆コーチたちを見かけたら声をかけてね！
ありがとうございました(^.^)
やまちゃんコーチより(●^o^●)



YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しV F甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ ** (社) 山梨県サッカー協会**